

NEUER LOOK UND NEUER NAME

Bilder: Bildnachweis

Wer die Lobby des Hotels Felix im Herzen des Zürcher Niederdorf betritt, dem sticht sofort das auffällige Design der Bodenplatten ins Auge. Ein exklusives Design für das komplett renovierte Hotel.

«Der Plattenboden im markanten geometrischen Design in der neuen Lobby, wurde sogleich auch als Markenzeichen des Hotels übernommen», erzählt Karl-Heinz Fischer, Objektmanager bei der Plättli Ganz AG. Das ehemalige Hotel Basilea in der Zürcher Altstadt ist während den letzten Monaten vollständig saniert worden. Es gehört der Meili Unternehmungen AG aus Zollikon ZH und tritt neu unter dem Namen Hotel Felix auf.

Stimmige Materialwahl

Neben den Fliesen für den exklusiven Lobby-Boden durfte die Plättli Ganz AG auch die Wand- und Boden-

platten für die insgesamt 56 Hotelbadezimmer liefern. Für die Bäder wählten die Bauherren grossformatige Platten aus. «Diese Fliesen sollten einen möglichst natürlichen Charakter aufweisen und zu den anderen Materialien wie Holz und Putz stimmig wirken», erklärt Fischer.

Die Sanierung des Hotels stellte die Bauherrschaft wegen des zeitdrängten Terminprogramms und der beschränkten Platzverhältnisse in der Zürcher Altstadt vor grosse Herausforderungen. Diese meisterten aber alle Beteiligten gut, sodass das Hotel wie vorgesehen am 1. September eröffnet werden konnte.

BAUFAKTA

| | |
|----------------------|--|
| Objekt: | Hotel Felix, Niederdorf, Zürich |
| Bauherr: | Meili Unternehmungen AG, Zollikon |
| | Projektleiter: Richard Lauber, Innenarchitekt: Giancarlo Tammaro |
| Architekt: | Naomi Hajnos GmbH, Zürich |
| Plattenleger: | Paul F. Sponagel AG, Zürich |
| Material: | Bäder: Feinsteinzeug glasiert in hellgrauer Marmoroptik, Format 597 x 1197 x 10 mm – die Bodenplatten sind strukturiert (R11) und die Wandplatten natural (R10) Lobby: Cevica 20 x 20 cm Platten Geometric Dec. 2 Gris, Azul und Bianco |
| Lieferantin: | Plättli Ganz AG, Objektmanager: Karl-Heinz Fischer |

